
Teramo. M5S: LA NUOVA GIUNTA BRUCCHI È ILLEGITTIMA
 

 

Con Decreto Sindacale n° 14 del 9/11/2017 il Sindaco Brucchi ha effettuato l’ennesimo rimpasto di Giunta, ridistribuendo le
deleghe dei tre componenti che hanno rassegnato le proprie dimissioni nella mattina di ieri.

Movimento Cinque Stelle

La nuova Giunta è così composta:

1) Genere maschile (4): Brucchi, Canzio, Cozzi, Di Sabatino (pari al 66,6%)

2) Genere femminile (2): Marchese, Misticoni (pari al 33,3%)

L’art. 1, c. 137, della legge 56/2014 ha previsto che “nelle giunte dei Comuni con popolazione superiore a 3.000 abitanti,
nessuno dei due sessi può essere rappresentato in misura inferiore al 40%, con arrotondamento aritmetico”.

La norma, in assenza di ulteriori precisazioni, va intesa nel senso che, nel computo della percentuale, si deve tenere
conto anche del Sindaco, in quanto componente della Giunta come chiarito dal Ministero dell’interno, Dipartimento affari
interni e territoriali, con circolare n. 6508 del 24 aprile 2014. Nella predetta circolare è possibile leggere che, in base al
principio generale, “nelle ipotesi in cui l’ordinamento non ha inteso annoverare il  sindaco, nel quorum richiesto, lo ha
espressamente indicato usando la formula “senza computare a tal fine il sindaco” e secondo prevalente giurisprudenza, si è
indotti a ritenere che sia legittimo includere nel calcolo degli assessori anche il sindaco, a garanzia della rappresentanza di
genere (nello stesso senso, si veda, TAR Calabria, sede di Catanzaro, sent. n. 1 del 9 gennaio 2015).

Il Consiglio di Stato, Sezione Quinta, con sentenza n. 406, emessa in data 27.10.2015 e depositata in data 03.02.2016, ha
confermato la  sentenza del  Tribunale Amministrativo Regionale Calabria  –  Catanzaro con la  quale ha riconfermato il
carattere inderogabile della percentuale di “quote rosa” nelle Giunte comunali prevista dalla legge n. 56/2014, c.d. Delrio.

Ciò premesso è possibile affermare con assoluta certezza che la nuova Giunta varata dal Sindaco Brucchi è completamente
illegittima e, pertanto, invitiamo il Consiglio regionale di parità a provvedere con il relativo ricorso.

 

Fabio Berardini

Movimento 5 Stelle Teramo
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Grandissimo  successo  della  Manifestazione  per  l’Acqua
Trasparente
 

Trasparenza, partecipazione e sicurezza le richieste degli abruzzesi

Il popolo dell’acqua ha fatto sentire forte la sua voce.

In oltre tremila hanno marciato a Teramo per chiedere trasparenza, partecipazione e sicurezza nella gestione dell’acquifero
del Gran Sasso.

Una manifestazione pacifica e colorata ha attraversato il centro cittadino dai Tigli fino a piazza Sant’Anna.

Organizzata dall’Osservatorio Indipendente sull’Acqua del Gran Sasso, promosso dalle associazioni WWF, Legambiente,
Mountain Wilderness,  ARCI,  ProNatura,  Cittadinanzattiva,  Guardie Ambientali  d’Italia,  FIAB,  CAI,  Italia  Nostra e FAI,  la
Manifestazione ha visto l’adesione della Provincia di Teramo, dell’Assemblea dei Sindaci dei Comuni della provincia di
Teramo e di decine e decine di associazioni, comitati, sindacati e forze politiche.

 

Dal palco e durante il corteo sono state ribadite le richieste dell’Osservatorio e della comunità abruzzese.

Sicurezza per  l’acqua.  L’interferenza  tra  acquifero/autostrada/laboratori  è  un  potenziale  pericolo  per  oltre  700.000
abruzzesi che bevono l’acqua del Gran Sasso, per l’ambiente, ma anche per l’economia di questo territorio. Sono anni che
questa situazione è conosciuta, ma ancora non si sono fatte le scelte necessarie per risolverla. Non sono ancora chiare le
soluzioni cui si sta lavorando, i tempi che richiederanno e i fondi a cui si potrà attingere. Non si può aspettare ancora e
vanno recuperati velocemente i troppi anni persi.

Azzeramento  del  rischio.  Una  volta  individuata,  la  soluzione  definitiva  richiederà  tempo.  Nel  frattempo  va  azzerato  il
rischio di  incidente.  Vanno aumentate la  qualità  e la  quantità dei  controlli,  ma soprattutto,  non si  può continuare a
mantenere il carico di materiale pericoloso, men che meno radioattivo, fatto transitare, immagazzinato e utilizzato sotto il
Gran Sasso. La sicurezza dell’acqua, della salute e dell’ambiente vengono prima di qualsiasi altro interesse. Chi pensa di
poter aumentare il  rischio per i cittadini dovrà trovare una fortissima opposizione da parte di tutte le istituzioni e dei
rappresentanti  delle  comunità.  Una opposizione che –  se  necessario  –  dovrà  arrivare  anche nelle  aule  dei  tribunali.
Ricordiamoci che la vittoria contro il terzo traforo e l’ampliamento dei Laboratori di Fisica Nucleare fu ottenuta anche al
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termine di un duro confronto in sede giudiziaria.

Trasparenza e partecipazione. I cittadini vogliono essere partecipi del processo decisionale. Vogliono essere informati in
maniera tempestiva e non vogliono subire le scelte di altri. Tutta la vicenda dell’acqua del Gran Sasso è stata caratterizzata
dalla mancanza di informazione e partecipazione. È stato negato all’Osservatorio di partecipare come uditore al tavolo
regionale per la gestione della problematica dell’acqua del Gran Sasso. I cittadini, invece, hanno il diritto di sapere cosa
succede all’acqua che arriva nelle loro case e all’ambiente in cui vivono.

 

Per l’Osservatorio la Manifestazione di oggi è stato un nuovo, importante passo nel percorso per arrivare
finalmente  ad  avere  acqua  trasparente:  trasparente  deve  essere  l’acqua  che  arriva  nelle  nostre  case  e
trasparente deve essere l’agire di chi è chiamato a gestire, a nome della collettività, un bene comune così
prezioso!

L’impegno per ottenere tutto questo da oggi in poi sarà ancora maggiore, forte della grande partecipazione e
della determinazione di tanti cittadini. 

Silvi. INAUGURAZIONE DEL NUOVO CENTRO UNIVERSO
 

“Siamo pronti!” sono queste le parole degli amministratori, Luca e Alessandro D’Eugenio, che dopo mesi di incessante
lavoro, sono orgogliosi di presentare la nuova veste dello storico complesso commerciale, realizzato negli anni novanta dal
patron, Renato D’Eugenio.  Una sfida, dunque, tutta familiare, all’insegna del talento e della capacità imprenditoriale, che ci
si augura porti freschezza e vivacità in un periodo storico incerto. Il mega progetto, infatti, dovrebbe contribuire al rilancio
dell’occupazione e la ripresa dei consumi, non solo per il comune di Silvi, ma anche i territori limitrofi, fungendo da volano
per lo sviluppo economico costiero teramano. La struttura, va ricordato, è stata concepita da un team di esperti di valenza
internazionale: lo Studio Merlino Progetti coadiuvato dallo Studio Sablone e Iezzi, mentre per la commercializzazione degli
spazi ci si è affidati alla competenza di settore di Arcotecnica di Milano. A circa due mesi dall’apertura del Centro Sportivo
Fitness Club Universo che ha riscosso un clamoroso successo, con migliaia di iscritti, il Gruppo D’Eugenio fa il bis e avvia il
nuovo complesso commerciale Universo 2, inaugurando la galleria commerciale. La manifestazione di inaugurazione si è
protratta per tutta la giornata, con un pomeriggio dedicato all’animazione e l’intrattenimento. Alla cerimonia inaugurale
hanno partecipato, Michele Seccia, vescovo della diocesi di Teramo-Atri e in rappresentanza delle istituzioni, Samuele De
Lucia commissario prefettizio del comune di Silvi, Giuseppe Cantoro dell’amministrazione provinciale di Teramo e Gloriano
Lanciotti presidente della locale Camera di Commercio, i referenti delle aziende appaltatrici, i nuovi operatori economici che
animeranno  il  Centro  e  i  progettisti.  Le  promesse  sono  dunque  state  mantenute.  Come  annunciato,  l’intero  polo
commerciale, una volta completati i lavori, comprenderà sessanta negozi di varie dimensioni, un ipermercato e una piscina
semi  olimpionica.  Al  primo  piano  palestra  con  centro  benessere.  Al  secondo  piano:  uffici,  centro  medico-dentistico,  asilo,
studio televisivo, un cinema multiplex con otto sale che sarà gestito dal Gruppo imprenditoriale Di Meco-Iezzi, bowling,
ristorazione, sala slot e baby parking. Residuano ancora da ultimare i lavori sulla viabilità della Statale 16 per i quali, al
Gruppo D’Eugenio, l’attuale amministrazione comunale, ha dato ampie rassicurazioni. E proprio sull’aspetto della mobilità ha
richiamato  l’attenzione  il  direttore  del  Centro,  Ottavio  Rapposelli:  “nei  prossimi  giorni  –ha  dichiarato  nel  corso  della
cerimonia  inaugurale–  intensificheremo  gli  incontri  con  i  vertici  regionali,  per  trovare  un  accordo  che  consenta  la
realizzazione, a breve, di una fermata ferroviaria dedicata alla struttura. Una soluzione di questo genere consentirebbe
all’utenza di raggiungere più agevolmente il Centro e, al tempo stesso, si ridurrebbe l’utilizzo di mezzi inquinanti, con una
sensibile riduzione di gas di scarico in atmosfera”. Alessandro D’Eugenio, AD del Gruppo e supervisore dell’intero progetto
imprenditoriale, ha affermato soddisfatto: “Ci volevamo distinguere dagli altri operatori e lo abbiamo fatto. I materiali, le luci
e gli spazi sono stati studiati per offrire ai clienti una nuova dimensione architettonica. E’ stato un progetto complicato ed
impegnativo, rispettoso dell’ambiente e ispirato alle nuove generazioni con cui saremo sempre in contatto attraverso i canali
social Facebook e Twitter. Con il nostro staff, abbiamo creduto fortemente su questo innovativo format, dedicandoci ad esso
con ogni sforzo possibile. Abbiamo, inoltre, apprezzato lo slancio imprenditoriale di tanti giovani che ci hanno chiesto spazi e
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collaborazione per la realizzazione del loro progetto di vita ed in questo senso siamo orgogliosi di aver partecipato al loro
futuro. Per tutti questi motivi speriamo che il Centro Universo 2 sia apprezzato dai giovani e dalle famiglie e che diventi il
luogo di svago preferito di tutti noi, dove trovare tutto e, soprattutto, trovarsi bene”. Luca D’Eugenio, amministratore e
regista della parte commerciale, si è soffermato sul programma della giornata: “l’inaugurazione di oggi è una vera e propria
“anteprima sull’Universo 2”. Apriranno il supermercato a marchio Iper Simply del Gruppo Auchan, la multinazionale OVS, il
nuovo colosso francese delle scarpe Chassea e vari altri negozi e servizi. Entro dicembre ci sarà la completa apertura di tutti
gli  altri  negozi,  i  cui  spazi  sono già stati  commercializzati,  parallelamente con la tanto attesa inaugurazione dell’area
entertainment”. Il progetto presenta numeri da record, con più di cento aziende impegnate nei lavori, che si sono protratti in
questi ultimi quattro anni, occupando più di novecento unità lavorative. Il Centro Universo, che si estende su una superficie
totale  di  60mila  metri  quadrati,  è  stato  realizzato  con  l’impiego  di  materiali  e  tecnologie  impiantistiche  di  ultima
generazione, con particolare riguardo al risparmio e l’ottimizzazione energetica e un occhio attento all’ambiente, con una
classificazione tripla A. I  progettisti  hanno utilizzato soluzione all’avanguardia anche per gli  aspetti  legati  alla mobilità con
tappeti mobili e ascensori e con un sistema di comunicazione interattiva tramite console che possono essere interrogate
dagli utenti per ricevere, in tempo reale, tutte le indicazioni su eventuali promozioni o informazioni di varia natura sul centro
e sui vari operatori commerciali, con la generazione di speciali coupon per la spesa. Un leedwall di trentadue metri quadrati
trasmetterà, in continuo, le principali news della giornata, oltre a trasmettere video e informazioni di pubblica utilità. Ben
18mila metri quadrati sono stati riservati per i parcheggi multipiano che, uniti a quelli esterni, garantiranno ben duemila
posti auto. A dicembre, quindi, il prossimo appuntamento d’apertura, per poi attendere, il prossimo marzo, la fine dei lavori
di restyling che stanno interessando la vecchia ala della struttura, inaugurata 18 anni fa.

 

Silvi 9 novembre 2017

Giulianova. Tenuta ieri la seconda seduta del Consiglio dell’Unione
dei Comuni “Le Terre del Sole”.
Si è tenuta nel tardo pomeriggio di ieri, 9 novembre, nella Sala consiliare
del palazzo comunale giuliese, la seconda seduta del Consiglio
dell’Unione dei Comuni “Le Terre del Sole” presieduta dal
sindaco di Giulianova Francesco Mastromauro.

FOTO ARCHIVIO Giulianova. Sala Consigliare del Comune di Giulianova
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Presenti, oltre alla segretaria dell’Unione Raffaella D’Egidio, i
consiglieri Giovanni Di Michele, Giovanni Pompizi, Valentina Di Giulio,
Adalberta Chiodi, Carlo Mustone, Valeria Maiorani, Giovanni Ianni, Daniela
Ferrante, Mirko Rossi, Carla Flammini, Concetta Malvone e Marco Poltrone.
Assente la consigliera Laura Ciafardoni.
Quattro i punti all’ordine del giorno, rispettivamente: 1) convalida
della nomina dei consiglieri; 2) approvazione verbali seduta precedente;
3) approvazione schema di convenzione per il conferimento da parte dei
Comuni aderenti all’Unione dei Comuni “Le Terre del Sole”
della funzione fondamentale di progettazione e gestione del sistema locale
dei servizi sociali e di erogazione delle relative prestazioni ai
cittadini; 4) approvazione schema di convenzione con i Comuni di Notaresco
e Roseto degli Abruzzi per la gestione associata delle funzioni
amministrative in materia sociale e per la realizzazione del sistema
integrato di interventi e servizi socio-assistenziali.
I punti sono stati approvati all’unanimità. Particolare rilievo hanno
il punto 3, che segna l’avvio della gestione in unione delle politiche
sociali dei comuni di Giulianova, Bellante. Mosciano S. Angelo e Morro
d’Oro, ed il punto 4, attraverso il quale sarà possibile procedere
alla costituzione del nuovo Ambito distrettuale Tordino-Vomano non appena
i Comuni di Roseto degli Abruzzi e Notaresco approveranno nei rispettivi
consigli comunali la medesima convenzione.

Sinistra  Italiana :  “L’11 Novembre tutte  e  tutti  a  Teramo per
l’acqua trasparente e bene comune. La nostra delegazione sarà
guidata dall’On. Paglia”
 

Sabato 11 Novembre la  città  di  Teramo e tutto il  territorio  provinciale  torneranno protagonisti  del  dibattito  pubblico
regionale e nazionale con una grande manifestazione promossa dall’Osservatorio Indipendente sull’Acqua del Gran Sasso a
cui hanno aderito tante associazioni, comitati, movimenti, forze sindacali, sociali e politiche. La piattaforma del corteo
rivendica le tante battaglie condotte negli anni a difesa dell’acquifero del Gran Sasso a partire
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SI Sinistra Italiana

dalla storica lotta contro il terzo traforo vinta con il coinvolgimento delle istituzioni e della politica ma soprattutto grazie alla
mobilitazione popolare e della società civile. Per essere all’altezza delle sfide già affrontate e vinte negli anni scorsi abbiamo
tutte e tutti bisogno di una straordinaria partecipazione di popolo, di un corteo grande, colorato e determinato nel chiedere
trasparenza,  efficacia  dei  controlli  e  messa  in  sicurezza  di  quello  che  trai  beni  comuni  è  il  più  prezioso.  Le  federazioni
regionale  e  teramana  di  Sinistra  Italiana  hanno  fin  dal  primo  momento  aderito  con  convinzione  alla  manifestazione  e
lavorato al fianco dell’Osservatorio, nel rispetto delle reciproche autonomie d’azione, a partire da quell’interpellanza urgente
che fu presentata in tempi rapidissimi dalla nostra deputata Serena Pellegrino (vice-presidente della Commissione Ambiente
alla Camera) sulla non-potabilità dell’acqua avvenuto a Maggio di quest’anno. Un’azione parlamentare che tra le altre cose
aggiunse un pezzo importante di verità sul merito delle scelte commissariali di Balducci e dei famosi 84 milioni di euro per la
messa in sicurezza. Con la stessa determinazione ci siamo mossi sul recente caso dell’esperimento SOX che ha svelato i
tanti limiti circa l’azione della Regione Abruzzo e dell’ormai noto protocollo di sicurezza degli Enti che non ha funzionato
nella messa in rete di informazioni e decisioni, tant’è che ad oggi nonostante la richiesta di sospensione dell’esperimento
specifico non vi  sono stati  passi  indietro. Crediamo che la presenza e l’adesione degli  attori  istituzionali  sia positiva e che
esprima tutto il carattere inclusivo e aperto della manifestazione, allo stesso tempo riteniamo importante mantenere alta
l’attenzione sul dopo-11 novembre perché il popolo che sfilerà per le strade di Teramo necessita di risposte vere e concrete
e non più di promesse e attendismi. Sinistra Italiana Abruzzo e Federazione di Teramo parteciperanno  con una delegazione
composta  tra  gli  altri  dall’Onorevole  Giovanni  Paglia  (deputato,  membro della  Commissione Finanze),  Daniele  Licheri
(segretario regionale) e Stefano Ciccantelli (segretario provinciale) ed invita tutti gli amministratori, quadri territoriali, le
militanti e i militanti a partecipare numerosi. Concentramento ore 15.00 ai Tigli.

Sinistra Italiana Abruzzo
Sinistra Italiana Federazione di Teramo
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LO STABAT DI PERGOLESI A TERAMO

LO STABAT DI PERGOLESI A TERAMO

Venerdì 10 novembre, con inizio alle ore 21, il santuario della Madonna delle Grazie a #Teramo ospita l’esecuzione dello
“Stabat Mater” di Pergolesi. Voci protagoniste del concerto Giorgia Cinciripi (soprano) e Simona Iachini (mezzosoprano),
accompagnate dall’Orchestra da camera “Benedetto Marcello” e dirette dal maestro concertatore all’organo Piergiorgio Del
Nunzio.
Durante la serata Enrico Di Carlo leggerà brani di d’Annunzio, Manzoni, Huysmans.
L’evento è organizzato dall’associazione culturale MusicPlay di  Nereto. Durante la serata saranno esposte opere della
pittrice Marisa Lelii. Ingresso libero.

#artruvarte #musica #StabatMater #Pergolesi
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Atri. Lettera aperta al Direttore sul servizio TUA
Lettere in redazione

Lettere al Direttore

Gentile Direttore,
ieri ho fatto un tuffo nei ricordi e vorrei condividerlo con i suoi lettori. Se l’emozione avesse un odore, oggi, per me avrebbe
l’aroma penetrante del gas di scarico con i suoi particolati grossi come praline al cioccolato dei vecchi autobus Tua (qui
occorre far notare l’applicazione degli adesivi della neonata azienda sui mezzi nuovi e non sulle carcasse che anche i miei
avi usavano prendere: forse perché la stessa azienda si vergogna?).
Carissimo Direttore, la mia avventura nel tempo è iniziata ieri mattina, quando, salendo ad Atri per recarmi a Teramo,
davanti alla pensilina mi sono rivisto bambino con lo zainetto in spalla (ho 35 anni) trovandomi di fronte il vecchio Fiat 370
Tua (o Arpa). Così come Martin McFly con la sua DeLorean sono tornato agli anni ‘80 ma, tristemente, lungo le verdi valli del
teramano, al nostro passaggio, le caprette non salutavano ma tossivano. Con grande sorpresa ho scoperto che il mio vecchio
amico Sergio da Pineto rendeva ancora noto a tutti  che “questo posto è mio”, scritto con pennarello nero indelebile
resistente a 17 anni di distanza. Lasciando Sergio al suo attuale ruolo di padre, chiedo all’autista se questo autobus abbia
solitamente più utenza rispetto ai quattro passeggeri che, con me, sono diretti a Teramo, e rimango sorpreso quando scopro
che ogni mattina questo vecchio veicolo artritico straripa di studenti che pagano un sostanzioso abbonamento. Da qui la mia
idea di scriverle, carissimo Direttore: con la sicurezza non si scherza e farebbero bene i genitori dei ragazzi a far sentire la
loro voce. Come? Consiglio loro di pagare l’abbonamento in lire data l’offerta dell’azienda abruzzese.
Sono i passeggeri a fare la fortuna del trasporto pubblico locale e non il contrario. Ricordo ancora la locandina elettorale del
presidente D’Alfonso: in basso a destra vi era disegnato un piccolo autobus e, data la sua politica all’insegna del vintage,
non dubito che si tratti proprio del vecchio 370 Fiat targato CH.

S.D. Un utente latente.

@gmail.com

Lettera firmata

Isola del Gran Sasso. Seconda edizione del premio “Io merito”
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Sabato 11 novembre alle ore 17
presso la palestra della scuola primaria di Isola del
Gran Sasso l’Istituto Comprensivo di Isola del Gran Sasso- Colledara
inaugurerà la seconda edizione del premio “Io merito”. Il premio, che si rivolge
agli alunni della scuola secondaria di primo grado, mira a valorizzare i ragazzi che
si sono distinti non solo per ragioni didattiche, ma per il grado di maturità
acquisito nel percorso formativo, per la capacità di adattamento a situazioni
problematiche, per lo spirito di collaborazione e di intraprendenza.
Al termine della premiazione il Presidente dell’Associazione di Promozione
sociale di Isola del Gran Sasso “Le Tre Porte”, Gianluca Di Carlo,
accompagnato da una delegazione della Croce Bianca Rotaliana di
Mezzolombardo (TN), consegnerà il materiale didattico acquistato grazie alla
raccolta fondi organizzata dalla associazione trentina per esprimere solidarietà alla
nostra scuola colpita dagli ultimi eventi sismici.
Alla manifestazione interverranno anche i sindaci della Valle Siciliana,
la presidente della Fondazione Serrini-Parrozzani, dott.ssa Trivellizzi,
rappresentanti delle Forze dell’Ordine e della Protezione Civile.

Teramo.  “Cucine  Social”  il  nuovo  contest  che  coinvolge  12
ristoranti  del  territorio  teramano
giovedì 9 novembre 2017 alle ore 11, presso Empatia in via Giannina Milli, 4 – “Cucine Social” il nuovo contest che
coinvolge 12 ristoranti del territorio teramano in una sfida su Facebook con la partecipazione dello chef Davide Pezzuto.

Il format, originale e coinvolgente, verrà spiegato dagli organizzatori alla presenza delle attività coinvolte.

Pescara.  Antonio  Frezza  nel  direttivo  regionale  del  Partito
Socialista  Italiano
Si è svolto a Pescara,  presso la sala dei marmi del palazzo della provincia, il congresso straordinario del P.S.I.
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Antonio Frezza

Ordine del giorno elezione del direttivo e del segretario regionale..
Ospiti  illustri  in  passerella:  il  Presidente della  regione LUCIANO D’ALFONSO,  il
sottosegretario alla giustizia FEDERICA CHIAVAROLI, il sindaco di Pescara MARCO
ALESSANDRINI, i Deputati ANTONIO CASTRICONE e GIANLUCA FUSILLI. A portare i
saluti della UIL il segretario regionale ANTONIO CARDI, ancora LEIO DE SANTIS,
ANTONIO  TIBERIO  presidente  regionale  ARCI.  testimone  del  congresso  il  vice
Ministro alle infrastrutture RICCARDO NENCINI da sempre amico dell’Abruzzo e
sempre molto attento alle  vicende della terra degli  orsi  che puntualmente ha
verificato e risolto con grande solerzia.
Eletto  per  acclamazione  Giorgio  D’AMBROSIO  insieme  ad  un  nuovo  direttivo
composto da:  ANTONIO FREZZA,  PADOVANO RICCARDO, RAMPA LUIGI,  MIMMO
SROUR,  ALFONSO  VELLA,  EMMA  ZAROLLI,  PIERANGELO  GUIDOBALDI,
MARIANTONIETTA CERBO, VITALIANO CASALENA, GIANCARLO IMPULLITTI,  EMMA
ZARROLI,  ORSINI  GIANNI,  PADOVANI  ANDREA,  FAGAGNINI  LUCIANO,  ORSINI
GIANNI, D’ANGELO GABRIELLA, CASTELLANO ROSALBA, PILUSO LUCIANO, DI FEBO
RICARDO, SCIOLI GIOVANNI, D’ALONZO ENEA, TRABUCCO ERMANNO, FINOCCHIO
LAURA, DI FEDERICO FRACESCO, MUFFO ANTONIO, GIULIANI GIULIA


